
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 08 Agosto 2023 

 

Il giorno 08 del mese di Agosto dell’anno 2023, alle ore 21:00, in Ponte nelle Alpi (BL), Viale 

Cadore 17/A, presso l’abitazione del Presidente Mancini Andrea, si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul 

seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Prossimi eventi Aleator; 

2. Proposte di collaborazione; 

3. Aggiornamento del libro degli associati; 

4. 5 per mille; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Mancini Andrea il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Caldart Emily, 

Cazzaro Fabio, Chow Anthony, Viel Giorgia e sé medesimo.  

DICHIARA 

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale ed idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all’ordine del giorno. Come previsto dal regolamento interno, assume le 

funzioni di verbalizzante il Segretario Cazzaro Fabio. 

 

1) Prossimi eventi Aleator 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sugli eventi previsti per il periodo di tempo compreso tra i 

mesi di Agosto 2023 e Settembre 2023. 

• Evento della SLAM di Agosto: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo presso 

il Centro parrocchiale di Roe tramite gli accordi già presi col parroco. 



 

 

 

• Evento giornata al rifugio Pussa a Claut: Il Consiglio Direttivo viene reso partecipe di una 

giornata presso il rifugio Pussa a Claut dove sarà possibile giocare da tavolo. Un piccolo 

gruppo di associati si sta organizzando per partecipare. 

• Evento collaborazione con la Birroteca IBU: il Consigliere Chow Anthony conferma 

l’evento che si terrà presso la birroteca IBU in data 24 Agosto 2023 a partire dalle ore 

20.00 con le solite modalità.  

• Evento Grigliata Associativa: viene resa nota al Consiglio Direttivo l’intenzione del socio 

Simone Da Ros di presenziare come cuoco durante l’evento. Il Consiglio Delibera di 

informare i soci, tramite i soliti canali, nella settimana successiva a Ferragosto e di 

imporre come termine ultimo per le iscrizioni il 3 settembre. Il Consiglio Direttivo 

conferma inoltre la quota di partecipazione all’evento per 15 euro a persona. 

 

2) Proposte di collaborazione 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea 

per fare il punto della situazione sulle seguenti collaborazioni: 

• Collaborazione per Ludica: viene portata all’attenzione del Consiglio Direttivo la richiesta 

di Collaborazione per Ludica 2023 che si terrà nelle date 2 e 3 di Settembre. Dato il poco 

preavviso, tuttavia, il Consiglio Direttivo non ritiene di poter organizzare dei volontari in 

tempo e pertanto si riserva solamente di pubblicizzare l’evento ai soci interessati.  

• Collaborazione con Cioccolateria Sociale di Belluno (Nina Kakaw): viene richiesta 

all’associazione la possibilità di promuovere l’evento di sabato mattina, possibilmente 

prima della riapertura delle scuole. A causa del poco tempo disponibile, il Consiglio 

Direttivo non è in grado di individuare un sabato mattina utile nel mese di Agosto 2023, 

quindi delibera di proporre come data utile il 16 Settembre 2023. La proposta verrà 

inoltrata alla referente del progetto Elena. Il Consiglio Direttivo delibera in favore alla 

partecipazione da parte dell’associazione al progetto Sedico Giovani presentato durante 

lo scorso Consiglio Direttivo. 

• Collaborazione con Giulia: viene reso noto al Consiglio Direttivo che il prossimo evento 

nel Longaronese si terrà in data 25 Agosto. Questa data si trova a metà fra la SLAM e 

l’evento alla Birroteca IBU; pertanto, il Consiglio Direttivo si riserva di pubblicizzare 

l’evento aggiornando il post sui social a favore dei soci interessati ma di non partecipare 

a livello di associazione.  

 

3) Aggiornamento del libro degli associati 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe che 

non vi sono nuove richieste di soci per il mese in corso. 

 



 

 

 

4) 5 per mille 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, 

il quale fa il punto della situazione sul 5 per mille portando all’attenzione del Consiglio Direttivo 

che la rimanenza è pari a 218,70 euro e che andrà spesa entro e non oltre il 13 Dicembre 

2023. Inoltre, viene reso noto che il prossimo 5 per mille potrebbe essere erogato a Dicembre 

2023 ma non vi è una data certa. Il Consiglio Direttivo individua i seguenti punti per l’utilizzo 

della rimanenza del 5 per mille attuale: 

• Acquisto Giochi associativi: il Consiglio Direttivo delibera l’acquisto di nuovi giochi per 

l’associazione e decide di interpellare i soci per raccogliere delle proposte di titoli da 

acquistare, salvo restando che la decisione finale sarà in carico al Consiglio Direttivo. 

Inoltre, fa il punto della situazione sui giochi precedentemente acquistati, notificando una 

spesa già effettuata di 296,34 euro. 

 

5) Varie ed eventuali 

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, vengono portati all’attenzione del consiglio 

direttivo i seguenti punti.  

• I Consiglieri Caldart Emily e Viel Giorgia hanno cominciato il riordino dei vecchi giochi 

ancora presenti presso la Sala Cacciatori di Mel. A seguito del riordino, si è notato che 

alcuni giochi sono piuttosto rovinati a causa dell’umidità. Se possibile i giochi verranno 

recuperati e messi in scatole neutre, altrimenti verranno smaltiti e rimpiazzati. 

• Per il cambio intestatario del dominio del sito, è stato contattato l’attuale intestatario che 

deve firmare i moduli di consenso. Una volta effettuato il rinnovo, il Consiglio Direttivo 

dovrà inoltrare tutta la documentazione per procedere al passaggio del dominio su un 

nuovo account associativo creato per questo scopo. 

• Il Consigliere Viel Giorgia ha richiesto all’azienda che ci ha fornito i nuovi armadi per i 

giochi una copia delle chiavi, in quanto le copie fatte presso centri specializzati qui nei 

dintorni sono risultate fallaci e non funzionanti. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 22:53, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Cazzaro Fabio Mancini Andrea 


